

Avanza Bitcoin en AL... junto a riesgos (Reforma 04/04/16)

Avanza Bitcoin en AL... junto a riesgos (Reforma 04/04/16) Por Abraham Saucedo Monterrey México (04 abril 2016).- La aparición de mercados de intercambio de bitcoins en Latinoamérica, como el mexicano Bitso, la han impulsado como medio de pago en negocios de la región, aunque su volatilidad continúa y su creciente adopción está complicando su operatividad y aumentando las quejas de sus usuarios. La moneda virtual ha tenido fuertes altibajos en los últimos años, llegando a cotizar en alrededor de mil 100 dólares a finales del 2013, a rondar los 230 dólares durante el 2015 y estabilizarse cerca de los 400 dólares este año. A pesar de esto, según cifras de Bitpay, principal liquidador de pagos con Bitcoin, se registró para el 2015 un incremento anual de mil 747 por ciento en el volumen de transacciones realizadas con la divisa en Latinoamérica. José Rodríguez, director de pagos de Bitso, plataforma que se asoció con Bitpay en el 2015 para permitir a sus usuarios liquidar pagos con red SPEI del Banco de México, refirió que la adopción de la moneda venía mostrando un fuerte crecimiento en Estados Unidos, Canadá, Holanda, Inglaterra y China. No obstante, en Centro y Sudamérica se encontraba rezagada, lo que Rodríguez atribuyó a que no existía un ecosistema Bitcoin suficientemente "profundo". "Si, por ejemplo, en el 2014, hacías un pago de 10 mil o 20 mil dólares, se movía un poco el tipo de cambio". Daniel Vogel, presidente de Bitso, que inició en el 2014, detalló que el alza en volumen de transacciones en su plataforma del 2014 al 2015 fue de un 300 por ciento, y de febrero del 2016 contra el mismo mes del 2015, de 500 por ciento. A pesar del incremento, Rodríguez explicó que aún existen limitaciones o retos al sistema. "Uno de ellos es la volatilidad, porque al igual que las divisas o las acciones, diario cambia de precio, y su cotización es 24 horas regida por la oferta y la demanda, por lo cual pueden existir días donde su variación sea mayor a la del peso mexicano contra el dólar", expuso. Además, también se está poniendo a prueba la operatividad del sistema Cadena de Bloques o Blockchain, donde se registran en tiempo real todas y cada una de las transacciones Bitcoin. En entrevista con el International Business Times, Peter Smith, director de Blockchain.info, que ofrece el servicio más popular de almacenamiento de bitcoins, dijo que la creciente presión en la criptomoneda llevó a un nivel récord las quejas de sus clientes, y sólo en la primera semana de marzo registró tantas como en todo febrero. Con todo y esto, Rodríguez atribuyó la mayor adopción del Bitcoin a que ya no hay tanta especulación en torno a su potencial y la posibilidad de que terminará siendo un simple medio para especular o incluso para comerciar drogas. De acuerdo con Bitso, un 25 por ciento de los usuarios de Bitcoin en México están en la CDMX y otro 8 por ciento en Nuevo León. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo